

Stadt Heidelberg
Dezernat I, OB-Referat - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

**Unterstützung der 22. Filmtage des
Mittelmeers von Montpellierhaus und
Medienforum e.V.**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Be- schlussempfehlung	Handzeichen
Ausländerrat/Migrationsrat	13.12.2007	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Ausländerrat/Migrationsrat unterstützt die 22. Filmtage des Mittelmeers vom 17.-27.01.2008, organisiert vom Montpellier-Haus und dem Medienforum e.V. im Karlstorbahnhof, mit 500,00 €.

Anlagen zur Drucksache:	
Lfd. Nr.	Bezeichnung
A 1	Antrag Montpellierhaus
A 2	Kostenaufstellung Montpellierhaus

I. Begründung:

Im Januar 2008 wird das Montpellier-Haus und das Medienforum e.V. zum 22. Mal die Filmtage des Mittelmeeres im Karlstorkino durchführen, zu denen das Heidelberger Publikum eingeladen wird, Kunst und Kultur der verschiedensten Länder des Mittelmeeres zu entdecken. Es werden ca. 20 Filme aus Italien, Frankreich, Spanien, dem Maghreb, der Türkei, Israel und dem Balkan während der 10 Tage gezeigt.

Die Gesamtkosten belaufen sich auf 19.360,00 €, die nicht gedeckten Ausgaben gehen zu Lasten des Montpellier-Hauses.

Die Vorsitzende des Ausländerrates/Migrationsrates schlägt vor, die 22. Filmtage des Mittelmeeres wie im letzten Jahr mit 500,00 € zu unterstützen.

gez.
Yeo-Kyu Kang
Vorsitzende AMR